

田村高校

問 体育科・スポーツ科との連携

答 今年度から実施していきたい

大内

田村高校は、県内唯一のスポーツ科があり、卒業生はプロ・実業団で競技を続け、優秀な指導者も輩出している。そこで、スポーツ科と小学生の交流連携について。

①小学生の体育の授業や、スポーツテストに、スポーツ科の生徒の参加はどうか。
②スポーツ科の生徒や、部活動を引退した生徒が、町内のスポーツ少年団やクラブ活動で、直接指導することはできないか。

町長

①田村高校校長から体育科・スポーツ科の生徒による、町立小中学校出前授業が、できないかどうかの提案をいた



おおうち ひろのぶ
大内 広信 議員



質問者の録画映像
はこちらから

大内

①AED設置マップ
や、施設内のAED

三春町における
AEDについて

だいている。内容は体力テストの指導や各運動の指導・補助、その他体育の授業内容であり、教育委員会としても現在具体的な協議を進め、可能であれば今年度中から実施していきたいと考えているところである。
②スポーツ少年団や部活動と、田村高校生が一体となってスポーツ振興に取り組んでいただくことは、非常に有効であるので、是非とも検討していきたい。

町長

①今後は、全世帯に
配布している町内

設置場所の統一表示等して
はどうか。
②AEDの設置場所ではない施設利用時や、スポーツ大会開催時などにおいて、利用者への貸出等の支援体制や、周知はされているのか。



田村高校野球部主催野球教室

ハザードマップの改定の際に、AED設置場所の表示を検討していく。
②今年度より、AED7台を無料で貸出す事業を開始しており、今後は全ての地区サロンにチラシを配布して活用を広げたい。